



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

Avanzamos a paso firme

Gobierno Regional Cajamarca sigue trabajando por la Gran Transformación de la región

Actualmente existe una cartera de perfiles y proyectos por más de 800 millones de soles, para cuya ejecución los cajamarquinos esperan que el gobierno central destine los recursos.

MÁS integración vial y mejor educación

A pesar de los limitados recursos que transfiere el Gobierno Central al Gobierno Regional Cajamarca, por venganza política contra Gregorio Santos, quien exige respeto a los cajamarquinos, los proyectos de inversión pública se están ejecutando sobre la base de un Nuevo Modelo de Desarrollo en la región y el país. Apostamos por la integración vial, calidad educativa, mejora en el agro, forestación, turismo, etc.

Integración Vial



El Gobierno Regional Cajamarca mejora y construye 178 km de carreteras con una inversión superior a 47 millones de soles, bajo la modalidad de afirmado y apertura de vías.

En el marco de las políticas priorizadas de integración vial, el Gobierno Regional Cajamarca ejecuta 4 proyectos de mejoramiento y construcción de 178 kilómetros de carreteras con una inversión de 41 millones 755 mil 469 soles. Con buenas carreteras mejoramos los servicios de: transporte, salud y educación; los productores podrán trasladar sus productos al mercado con mayor facilidad.

En el “Mejoramiento de la carretera Bambamarca, Atoshaico, Ramoscucho, La Libertad de Pallán - Celendín”, se invierte 31 millones 203 mil 381.16 soles para el afirmado de 111 kilómetros de carretera y beneficiar a 43 mil 221 habitantes.

De otro lado, el compromiso que asumió con la población el presidente Gregorio Santos de construir la carretera de integración a los distritos de Chimbán y Pión en la provincia de Chota, se está cumpliendo con el proyecto de “Construcción de 19.5



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

kilómetros de la carretera Chimbán – Pión – Santa Rosa”, con una inversión de 4 millones 697 mil 025 soles.

En la provincia de Celendín se ejecuta el proyecto de “Mejoramiento y apertura de la carretera José Gálvez – Jorge Chávez – La Ayacunga, con una inversión de 3 millones 164 mil 391.44 soles.

Otro importante proyecto de intervención vial es el “Mejoramiento del camino vecinal en el tramo La Palma – Conga El Verde – El Verde – El Porvenir – Nuevo Triunfo”, en el distrito de Chalamarca, provincia de Chota, con un monto de inversión de 2 millones 101 mil 849.93 soles para mejorar 28.057 kilómetros de carretera.

En los próximos días se iniciará el “Mejoramiento de la carretera Empalme - Contumazá – Yetón” con una inversión de 6 millones 389 mil 749.81 soles.

APUESTA POR LA EDUCACIÓN



Bambamarca, San Miguel, Cajamarca, San Marcos, Contumazá y Cajabamba.

Invertir en educación para mejorar la calidad académica de los estudiantes es un compromiso asumido por el presidente, Gregorio Santos Guerrero; por ello se invirtió 27 millones de soles en la distribución de módulos educativos para inicial y primaria; Así mismo se está invirtiendo más de 34 millones de soles en la modernización de infraestructura educativa rural en las provincias de Chota, Cutervo, Santa Cruz,

En la provincia de Cutervo, cientos de alumnos y padres de familia reconocen la voluntad política del presidente, Gregorio Santos, por la construcción del colegio Santo Domingo de la Capilla; Indoamericano, en el distrito de Santo Tomás; Casa Blanca y González Prada, distrito de Pimpingos; José Olaya y el Centro Inicial 301 de Cutervo, entre otras instituciones, cuya inversión aproximada es de 15 millones de soles.

Se trata de instituciones educativas integrales, es decir, aulas pedagógicas con mobiliario y pizarras; laboratorios equipados para física, química y biología; auditorio multimedia, sala de profesores, dirección, biblioteca, campo recreativo implementado y cerco perimétrico. La propuesta es intervenir progresivamente las instituciones educativas en mal estado de la zona rural.

Con una inversión de 6 millones 102 mil 449 soles, la Gerencia Sub Regional Chota, en la primera etapa, interviene en la construcción de moderna infraestructura educativa y equipamiento de las siguientes instituciones educativas: Sarabamba en Chota; colegio “Mi Perú” de Chabarabamba, distrito de Huambos; colegio Chancay Baños, Chambac y



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

el Instituto Superior Tecnológico, en la provincia de Santa Cruz, entre otras instituciones educativas.

La Gerencia Sub Regional de Chota está armando un paquete de obras para modernizar la infraestructura educativa rural de las provincias de Chota, Hualgayoc y Santa Cruz, con la finalidad de atender las necesidades de la población escolar de la zona rural porque la ley de gobiernos regionales exigen invertir en proyectos con una inversión superior a 3 millones de soles y que beneficie al 5 por ciento de la población regional.

CAJAMARCA

El Gobierno Regional Cajamarca con una inversión de 16 millones 390 mil 465.09 soles está construyendo 09 modernas instituciones educativas en las provincias de Cajabamba, San Miguel, Bambamarca, San Marcos, Contumazá y Cajamarca; así mismo, construyó la UGEL Cajabamba y está terminando la UGEL Bambamarca.

Las instituciones con nueva infraestructura moderna son: en la provincia de Cajabamba la I.E. N° 82287, I.E. Comandante León Martínez Vereau y la UGEL; provincia de San Miguel la I.E Simón Bolívar, I.E. Túpac Amaru distrito de Catilluc; en la provincia de Hualgayoc la UGEL; en San Marcos la I.E Chuco “Pedro Gálvez”; Contumazá la I.E Guzmango Cápac en Chilete, I.E. N° 341 Llallán - Chilete, I.E. David León Contumazá y la I.E. N° 821129 Porconcillo – Cajamarca, etc.

MÁS obras para más cajamarquinos.

El gobierno regional de Cajamarca interviene en los sectores de educación, salud, agricultura, carreteras, medio ambiente y turismo.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 10 de marzo de 2013

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**